

Brüder

Der Eine heißt „Ich habe“,
der andere heißt „Ich bin“.

Oft streiten sich die Brüder.

Die Gespräche werden immer rüder.

Der eine Sucht das Wohl in der Quantität,
der Ware, im Haben.

Der andere findet sein Wahres,
in vielen inneren Qualitäten, ... in Gaben.

„Ich habe“ fragt:

„Wer bist Du wirklich?“

Die Antwort lautet:

„Ich bin“ dein Licht, ich führe dich!“

Ist dann der Streit geschlichtet,

Dein Leben neu gewichtet.

Heraus kommt, was „DU“ selbst gerichtet.

Der eine ist im „AUS-Sen“,

der andere, der ist „drIN.“

Er ruft Dich täglich und sagt:

Hallo Du, „**ICH BIN.**“

© Jürgen Apel 02.03.2007

